
姫路ではまだ新しい技術や商品をたくさん扱っていま
す。お客様の体調や体質によって、体が必要としている
メニューは変わってくるので、マンツーマンでお客様に
対応することができる今の環境はベストです。
　お店で施術しているメニューは、全て私が実際に試し
て良かったものばかりなので、お客様に自信を持ってお
すすめできますし、「おかげで悩みが改善されたよ！」と
喜んでもらえると、やりがいを感じます。

　商工会議所の主催する「創業塾」というセミナーに参
加しました。創業塾は、創業予定者を対象としたセミナー
なので、普段はなかなか出会うことのできない創業を目
指す人と出会えたのが良かったです。
　商工会議所には、創業にあたり、「姫路市まちなか創業
補助金」と「女性起業家向け補助金」の2つの補助金を
受給するためのサポートをしていただきました。補助金
は、お店の内装費や広告宣伝費に充てることができ、と
ても助かりました。

　現在も、ヨガのインストラクター養成講座に通うなど、
新しい資格や知識の取得に励んでいます。新しい技術を
たくさん身に付けて、姫路のどのサロンにも負けない「オ
ンリーワン」のお店を目指します。

所在地 姫路市十二所前町66
 ダン・ド・リヨンビル2F
TEL 090‐5657‐3722
HP ht tps:/ /pipit - beaut y- salon.
 business.site/
ホットペッパービューティー
 ht tps:/ /beaut y.hot pepper.jp/
 kr/slnH000472889/
Ins tag ram　＠pipit.jhunisho
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ワン ストッ プ で 美 しさを 追 求 できる
新 し いス タイルのサロン「 Pi Pit」が

オープンしました ！
最 高 級 のホホバ 油 を使 った アロマボ デ ィ や
女 性 特 有 のお悩 みに効 果 的なよもぎ 蒸 し な ど
多 様 な メニュ ーで 体 質 改 善 しませ ん か。

これからの目標

相談 し て よかった

　メイクや美容が好きで、化粧品会社やサロンで働くう
ちに、この仕事は天職だと思うようになりました。
　もっとお客様ひとりひとりに心を込めてじっくりと施
術を行いたいという思いがあり、自分のお店を持つこと
を夢見ていたのですが、創業に対する不安もあり、一歩
を踏み出すことができずにいました。そんな時に、現在
の店舗を知人に紹介してもらい、「チャンスは今しかな
い！」と、創業を決意。店舗が私一人で使うには広かっ
たので、ハンドメイドアクセサリーや、美容に良い食品
などの委託販売を行うことにしました。オープンから約
半年が経った今では、委託販売をきっかけに様々な人や
商品に出会うことができて楽しいです。

　私のお店では、今までの美容業界での経験で培った、

創業に至るまで

創業 し て よかった
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